

LA BAIE DE BEAUPORT AMÉNAGÉE POUR PLAIRE À TOUS - LE SOLEIL 14 OCTOBRE 2006



14-10-2006

L'avenir récréotouristique de la baie de Beauport est coulé dans le béton, et les visées expansionnistes du port sur le site sont ensablées pour de bon. Le site sera complètement réaménagé, et la Ville escompte construire une nouvelle route pour le rendre plus accessible.

Finalement, après des années de tergiversations, le fédéral a présenté un projet d'aménagement qui plaît à tous. Jusqu'à la très réticente Association des kitesurfers et véliplanchistes qui encense le nouveau projet. Les plans ont été complètement chamboulés à la suite des plaintes, remarque le président, Yvon Lefebvre. Un bâtiment leur sera réservé, et un stationnement leur offrira un accès privilégié à l'eau.

Au menu, donc, de la verdure, une zone d'observation des oiseaux, des voiliers, du volleyball de plage, un quai, des jeux d'eau, une piste cyclable, des sentiers pédestres et quatre bâtiments. Total : 19,3 millions \$. Objectif : début des travaux immédiatement pour livraison en 2008 lors du 400e de Québec.

Les rêves d'agrandissement du pdg du port, Ross Gaudreault, ne sont pas morts pour autant. Les plans pour deux futurs quais sont prêts. Mais ils s'arrêteront là où commence la plage. Et des arbres les cacheront aux baigneurs, assure-t-il.

Plus de détails dans la version papier du journal Le Soleil de samedi.

par Baptiste Ricard-Châtelain, journal Le Soleil

Dernière mise à jour : (30-10-2006)

Fermer la fenêtre